



WEEKLY REPORT

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

2010~2011年度
国際ロータリーのテーマ
地域を育み、大陸をつなぐ
2010~2011年度
RI会長 レイ・クリンキンスミス

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：田中 隆義
幹事：加納 裕
例会場：ヒルトン名古屋
会場：ヒルトン名古屋

事務局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 ヒルトン名古屋910号
TEL：052-211-3803
FAX：052-211-2623
MAIL：2760_nagoya@mizuho-rc.jp
URL：http://www.mizuho-rc.jp/

第1496回例会

2011年3月10日(木) 晴 第33回

司会：杉村建二会場委員
斎唱：「我等の生業」「四つのテスト」

副会長挨拶

平野哲始郎副会長

皆さま、こんばんは。今日はI.D.M.インフォーマル・ディスカッション・ミーティング(Informal Discussion Meeting)という型破りなディスカッションでございます。今まで職業奉仕委員会は一つの行事として会社訪問をしておりましたが、そればかりが職業奉仕ではないと思います。今日はI.D.M.ですので、是非この席でそれぞれの企業における職業奉仕への取り組みについて話し合いをしたらどうかと理事会で決まりました。今日はインフォーマル・ディスカッション・ミーティングですので皆様気楽に職業奉仕について自由な討議をしていただければと思っております。またテーブルの上にはすでにお酒なども、多々色々な種類並んでおりますので、早く親睦活動委員会の方にバトンタッチしていただき、今日は一日楽しいひとときを過ごしていただきますよう、よろしくお願ひ致します。以上です。



委員会・同好会報告

国際奉仕委員会：市岡正蔵委員長

3月15日(火)に行われる台北延平RC34周年記念式典の参加者にメンバー表と日程表を昨日配信していますので、確認お願ひします。3月16日(水)帰国予定です。



【台北延平RC34周年記念式典参加メンバー】(敬称略)

・田中 隆義	・加納 裕(ご夫妻)	・高村 博三
・平野 好道(家族三名)	・西本 哲(ご夫妻)	・堀 慎治
・松波 恒彦	・岩本 成郎	・泉 憲一
・伊藤 豪(ご夫妻)	・内田 久利	・鶴田 浩
・鈴木 淑久	・遠山 勇郎	・亀井 直人
・市岡 正蔵	・高須 洋志	・本多 清治

幹事報告

加納裕幹事長

- ・3月15日(火)台北延平RC34周年記念式典に会員18名、家族6名、計24名が参加します。
- ・ニコボックスより台北延平RC34周年記念式典に20万円の祝儀を拠出いたします。

出席報告

鈴木淑久出席副委員長

会員66名 出席46名 (出席計算人数51名)

出席率 82.1% 3月 3日 は補填により 96.7%

ニコボックス

鈴木淑久ニコボックス副委員長

- ・3月17日は結婚記念日です。 渡辺喜代彦さん
- ・3月16日は家内の誕生日です。 森 恒夫さん
- ・妻の誕生日にはきれいな花を頂き、ありがとうございました。 大川 嘉成さん
- ・増田ビル2Fの飲食店から火が出ましたが、ケガ人も無く、無事消火しました。会員の皆さんから多数お見舞いのお電話を頂き、ありがとうございました。 増田 盛英さん
- ・私は勉強しておりません。ごめんなさい。 松波 恒彦さん
- ・I.D.M.例会、ご参加有難うございます。皆様の活発な議論を期待します。 天野 正明さん
- ・本日のI.D.M.よろしくお願ひします。 田中 隆義さん
- ・クラブ奉仕委員長、いろいろとお世話様になります。よろしくお手柔らかにお願いします。 松岡 道弘さん
- ・春は名のみの風の寒さよ。 高木 元明さん
- ・クラブ奉仕の皆さま、I.D.M.の開催ご苦労様。 高須 洋志さん 内田 久利さん 田中 政雄さん

I.D.M.

司会：天野 正明クラブ奉仕委員長

開会挨拶：天野 正明クラブ奉仕委員長



本日のI.D.M.はクラブ奉仕委員会が担当するということで、私が委員長としてクラブ奉仕委員会の皆様と本日まで準備をしてまいりました。前々回にお渡しました『職業奉仕を理解するために』という冊子がお手元にあると思いますが、これは名古屋みなとRCの関口宗男さんという方がまとめられた職業奉仕に関する冊子です。

本日は私の話の後に、職業奉仕委員会の松岡委員長から職業奉仕についてのレクチャーをしていただきます。その後、乾杯をいただきて、お食事をしながら、職業奉仕について一時間半語っていただきます。各テーブルにはクラブ奉仕委員の方にテーブル

リーダーになっていただいております。Aのテーブルリーダーは岩田修司さん、Bは亀井直人さん、Cは八木沢幹夫さん、Dは入山治樹さん、Eは増田盛英さん、Fは鈴木圓三さん、Gは梅村昌孝さんです。特に鈴木圓三副委員長には当初からこの企画に参加していただきまして、各テーブルリーダーでシミュレーション致しました。職業奉仕について語るのは照れ臭いなど色々難しいとは思いますが、普段なかなか出来ない情報交換も、今日はアルコールの力を借りて、それなお仕事に関する情報交換、苦労話などを色々話していただければと思っております。テーマは「どんな想いで経営をしていますか?」という岩田修司委員長のご提案を採用して、テーブルリーダーが進める中でお話が職業奉仕に繋がっていけばと思っています。どうぞ御気楽にお仕事について語って下さい。

挨拶：松岡 道弘職業奉仕委員長

各テーブルリーダーの進行に従って、今日のテーマ「どんな想いで経営をしていますか?」について、お話ししていただければと思います。田中会長の年度に入り、いつもロータリーソングを歌った後に「四つのテスト」を唱和しています。これは本来、奉仕委員会で率先してやるべきところを、会長自ら、職業奉仕の理念であります「四つのテスト」を取り上げてくださったもので、啓蒙やご理解を深めるため貢献していただいていると思います。また今回は天野クラブ奉仕委員長に職業奉仕の問題を取り上げてもらい、このようなミーティングの会を企画していただきました。今日のテーマ「どんな想いで経営をしていますか?」に沿って、私事ではありますが先にお話をさせていただきます。

私はロータリアンとして大島年度に入会させていただきましてもう7年になります。今日、こちらに出かける前に中部電力から電話があり、私共が行いました仕事へのクレームをいただきました。私共は中部電力の委託店として、引き込み工事と計器の取り付けをしている会社です。皆様ご存知のように、建築業界は非常に景気が悪く、その上競争が激しく、値段もどんどん下がる一方です。利益を確保するのが難しい状況で毎日過ごしております。そういう環境の中で、計器の取り付けミスの改修作業を行っている時に短絡事故があり、大きな事故へと繋がってしまい、メーターを損傷させてしまいました。委託店の中でも中部電力の登録をしていないと出来ない作業の中での事故です。私は天白地区の責任者で委員をしており、普段は皆さんに事故のないように、登録していない者に作業はさせないようにと注意をしていたところでした。ところが今回私共の会社でそのような事故が起こり、幸い人身事故には至りませんでしたが、計器を損傷して弁償する事になりました。仕事に対しての姿勢をきちんと持っていても、やはり実際に作業する方が事故を起こしてしまうと自分が今まで培ってきたものが崩れてしまうのです。今年の5月11日に電気安全中部委員会から功労賞で表彰すると、つい先日連絡をいただいたばかりでしたが、それも辞退する羽目になってしまいました。責任者というのは常に針のムシロの上に座らされているような、緊張した状態だと思います。

伊丹RCの深川さんはいつも職業奉仕についての論文を寄稿されていますが、その中で倫理という問題が非常に出ておりました。倫理とは何かとは一言では答えにくい事だと思います。ただ一生懸命生きていけば、やがていつか道は開けると思い、日頃から努力しておりますが、改めて職業奉仕について語るというとなかなか難しいかもしれません。先日新聞を読んでいて、「樽井線」のお話が出ていました。先月、大雪の降った時に樽井駅の駅員が書いた『決意』というタイトルのお話です。「樽井線」というのは第

三セクターで住友大阪セメントや西濃運輸と自治体が運営している大垣と本巣郡本巣町にある樽井駅を結ぶローカル線です。大雪の中、ラッセル車などで線路は確保できたそうですが、駅のホームは駅員自らが徹夜をして乗客のために除雪したという話でした。その日の朝、樽井線を利用されたのはたった3名だったそうです。そういう状況の中でも駅員の仕事に対する姿勢が語られていました。私はその記事を読んだ時に、これが職業奉仕ではないかと思いました。

先日配られた「抜粋のつづり」にも職業奉仕についてたくさん書かれておりました。その中で一つ印象に残ったのが、脱サラをしたサラリーマンの方が、商売として靴磨きを始めた話です。青山の高級住宅街の中で「靴磨きをブランド化して売り出す」という方法で自分の夢を叶えるというお話でした。その他にも何点かお話を載っていましたが、自分の仕事に誇りを持って、取り組んでいる方が沢山みえると知りました。私も小さな電気工事屋ですが、誇りを持ち、そして夢を持っていきたいと思います。今日はI.D.M.という席なので色々なお話しが出ると思います。私がこうしてお話しするのもおこがましいと思いましたが、お話をさせていただきました。つたない話でしたが、これで終わらせていただきます。



例会のご案内

■今週の卓話 3月17日(木)

会員卓話：関谷俊征さん
テーマ：ボウリングの歴史

■次週の行事 3月24日(木) RACとの合同例会

場所：ヒルトン名古屋4F「桜の間」
時間：19:00～20:30

■次々週卓話 3月31日(木)

会員卓話：高村博三さん
テーマ：地区大会準備状況